

1 月度 <第 24 回>

会長の時間

平成 26 年 1 月 9 日

【ロータリー理解推進月間】

新年明けましておめでとうございます。謹んで初春のお喜びを申し上げます。

会員の皆様には、ご家族共々、希望に溢れ、輝かしい新年を迎えられたことと、存じます。また、宇部ロータリークラブの活動・運営に対しましても、引き続きご指導賜ります様お願い申し上げます。

さて、今年は、十二支で申しますと 7 番目で、動物にあてはめると「馬」となり、「甲午（きのえうま）」となり、前（昨年）が、巳（うさぎ）で、後ろには（来年）、未（ひつじ）となる訳で御座います。

そして、午（うま）の方位は、南「子午線」は、北を示す子と南を示す午（うま）に由来します。

・昔から牛の刻と、よく言われますが、現在で言うお昼の 12 時、及び前後 2 時間を言うと言われております。

其の為、昼の 12 時を「正しい午[うま]と書いて⇒正午」といい、「午 {うま} の後（あと）と書いて午後」という言葉が生まれたそうでございます。

・馬は、古くから軍用・運搬用・農耕用に使われ乗馬用、競走用としても、多く飼育されております。また、馬の目は、横長で、顔の左右についているので、視野は 350 度に及び、動くものに敏感で闇夜でも、反応する習性が有ります。そのために、競走馬は、横や後ろの視野と遮ってレースに集中することが出来るそうです。

十二支占いでは、午（うま）年の方は、陽気な性格とされており、口達者で他人との交流も円滑に進む人が多く、華やかな生活を追う馬で、運勢は、飛ぶ鳥も落とす時があり、金廻りが良い方だそうです。一方、浪費家で、遊び好きなため、金運に恵まれていても、その分、賭けごとを好み、負けまいとする気持ちが強いので、出費が激しいという面があると、言われております。

また、過去の午（うま）年は、不況になりやすいと言う指摘もあり、1954 年（昭和 29 年）には、世界恐慌、1990 年（平成 2 年）には、バブル崩壊が有りました。

…果たして、今年はどういう年になりますか！期待したいところで御座います。

さしずめ、今年の 2 月には、冬季オリンピック（ソチ大会）が、開催されますし、4 月には、消費税 3%アップの 8%が導入されますが、6 月のサッカーワールドカップにも期待が寄せられておる所で御座います。

今年も、政治・経済含め、様々な事が想定されますが、我々、ロータリーア
ンは、親睦と奉仕の精神を持ち、併せて、研鑽と寛容の心で、コミュニケーションがウマくとれ、よりウマが合い、全てがウマくいくような年にしていきたいと思っておりますので、今後共ご指導賜ります様宜しくお願い申し上げます。

それでは、本日も素晴らしいロータリーライフをお楽しみ下さいます様祈念し会長の挨拶とさせていただきます。